

CIN'ÉTHIQUE

BIENVENUE À GATTACA

PAR ANDREW NICCOL

CINÉMA LE MÉLIÈS

67 Chemin de Vassieux, 69300 Caluire-et-Cuire

Jeudi 5 février 2026 À 20h00

Une discussion suivra après le film

Gattaca, près de 30 ans après, où en est-on ?

Le film se déroule dans une société futuriste où chaque destin est déterminé par le patrimoine génétique. Les personnes conçues naturellement sont discriminées au profit de celles génétiquement "optimisées". Le film suit Vincent, né sans sélection génétique, qui défie ce système pour réaliser son rêve d'exploration spatiale.

INTERVENANTS

Mr le Pr François Chapuis, Médecin, Directeur EREARA

Mr le Pr Damien Sanlaville, Chef du service de génétique du CHU de Lyon

Mme Élodie Camier-Lemoine, Docteure en Philosophie, Chargée de mission EREARA

Mr Claude Delpuech, Ancien Membre du CCNE, Docteur en Physique, Ingénieur de Recherche à l'INSERM

Inscription sur www.ereara.com